≥1 H#RAS

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



CLAUDIA SHEINBAUM ACUERDA CON GASOLINEROS PRECIO DE 24 PESOS A LA MAGNA

Tal y como lo prometió la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** confirmó haber llegado a un acuerdo con los empresarios gasolineros mexicanos para poner un tope al precio del litro de la magna. El acuerdo contempla que el precio de la gasolina magna no exceda los 24 pesos por litro. El mismo documento, establece como plazo de duración de seis meses a partir de la fecha de su firma, además de que se comprometen a las evaluaciones periódicas para determinar su efectividad y realizar los ajustes y demás acciones

necesarias. Este convenio también trastoca a las empresas importadoras y distribuidoras, pues tendrán que ajustar sus estrategias para trasladar beneficios a los consumidores con un "margen razonable".

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR CONSIDERA QUE PUGNARÁ EN SAN LÁZARO PARA QUE LA REFORMA CONTRA EL NEPOTISMO SE IMPLEMENTE EN 2027

No cabe duda de que el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar es un hombre congruente, leal y convencido de las propuestas que hace la presidente. Y es que el legislador aseguró que urge renovar la clase política del país al tiempo que aplaudió la iniciativa de ley contra Reelección y el Nepotismo Electoral, presentada por Claudia Sheinbaum. En entrevista con el periodista Joaquín López Dóriga, Ramírez Cuéllar comentó que es muy respetable que en el Senado se haya hecho el cambio de la reelección de 2027 para 2030. adelantó que va a defender el espíritu original de la reforma y confío en que habrá comprensión de los partidos sobre esta iniciativa de ley. "Queremos convencerlos del justo llamado ciudadano sobre la iniciativa contra la Reelección y el Nepotismo. Uno es para 2030 para la reelección de alcaldes y gobernadores, mientras que el nepotismo está perfilada para 2027, son fechas diferentes", agregó. Asimismo, Ramírez Cuéllar puntualizó que urge una renovación de la clase política y 2027 es el escenario indicado para que se aplique esta reforma, ya que es una de las elecciones más grandes que tenemos en el país donde se definirán alrededor de cuatro mil cargos de elección popular y 17 gobernadores. "Hay que apoyarla (la iniciativa), no está dirigida para nadie, es general. La gran demanda es una renovación de la representación política y parlamentaria del país, así como una refrescada de la clase política a nivel federal, por eso la presidenta presentó esta reforma", reiteró.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ APOYA A SINALOA, DISFRUTA DEL CARNAVAL DE MAZATLÁN EN EL SENADO

Muy contento se le vio a **Adán Augusto López Hernández**, coordinador de Morena en el Senado, pues el carnaval de Mazatlán llegó al Senado con todo y grupos de Banda donde senadores de todos los partidos, incluido el presidente de la Junta de Coordinación Política, expresaron su apoyo al puerto en medio del clima de inseguridad que se registra en Sinaloa. En el mezanine del recinto senatorial, se presentó una muestra gastronómica denominada "sabores de Mazatlán"

donde **Guillermo Romero**, vicepresidente de turismo de la cámara de comercio de Mazatlán, aseguro que los visitantes pueden estar tranquilos, ya que el puerto esta blindado y la seguridad garantizada. Sostuvo que hay

PERIÓDICO

21 H#RAS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



una ocupación hotelera del 95 por ciento y que esto es muestra de la buena organización y el trabajo de todos para que el carnaval sea todo un éxito. Señaló que se espera una derrama económica de 800 millones de pesos y que el puerto, se reactive como destino turístico, ante la crisis de inseguridad que ha tocado a Sinaloa, aunque insistió que este fenómeno esta focalizado en la capital Culiacán y sus alrededores, no en Mazatlán. **Adán Augusto López Hernández**, presidente de la Junta de Coordinación Política dio la bienvenida a los organizadores de este evento y dijo que "hay que hacer todo para que Sinaloa y Mazatlán salgan adelante". El evento fue convocado por el senador morenista de Sinaloa, **Emmanuel Reyes Carmona**, presidente de la comisión de economía, los presidentes de las comisiones de turismo y cultura, así como senadoras y senadores de Sinaloa, como la priista Paloma Sánchez oriunda precisamente de Mazatlán.

DONALD TRUMP INSISTE QUE EL 4 DE MARZO HABRÁ ARANCELES PARA MÉXICO Y CANADÁ

El presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, no pierde oportunidad para seguir con sus amenazas y ahora rectificó la fecha para la imposición de aranceles a México. El mandatario reafirmó que estos impuestos comenzarán a partir del próximo 4 de marzo y no el 2 de abril, como había anunciado el miércoles, si el "azote" del tráfico de fentanilo continúa y no es "limitado de manera seria". "No podemos permitir que este flagelo (de las drogas) siga dañando a los EU y, por lo tanto, hasta que se detenga o se limite seriamente, los aranceles propuestos programados para entrar en vigor el 4 DE MARZO entrarán en vigor, de hecho, como estaba previsto", publicó en su red social Truth Social. Además, se impondrán ese día aranceles adicionales del 10 por ciento a China, según indicó el mandatario. Estaremos atentos, a lo que el equipo de nuestra presidenta logre negociar, aunque bien podría Trump pasarse los cuatro años de su mandato amenazando a todo el mundo. ¿No cree?

PRESIDENTE DEL SENADO, GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA SEÑALA AL PARTIDO VERDE COMO RESPONSABLE DE QUE SE APLAZARA EL NEPOTISMO HASTA EL 2030

Como "su pecho no es bodega" el presidente del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, denunció que el Partido Verde Ecologista aplazó la reforma contra nepotismo debido a que tiene interés en la gubernatura de San Luis Potosí. Lo anterior, luego de que la Cámara de Senadores aplazara hasta el 2030 la entrada en vigor de la reforma -enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum- que busca prohibir el nepotismo y la reelección en cargos públicos. "El Verde estaba dividido, había un sector a favor de votar por la reforma para que aplicará a partir del 2027 y había la posibilidad de que Acción Nacional votará con nosotros y el Verde no, yo no decidí, pero yo di una opinión y mi opinión era que era un error", explicó. Cabe recordar que la iniciativa original establecía que la reforma constitucional entraba en vigor para las elecciones intermedias de 2027, en las que además de renovarse la Cámara de Diputados se elegirán 15 gubernaturas, la mayoría de ellas controladas por Morena; sin embargo, a petición del PVEM esta iniciativa fue aplazada.

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA CUMPLE SUS PROMESAS DE CAMPAÑA Y ACUDE A LAS COMUNIDADES DE HIDALGO

El nuevo vicecoordinador de Morena en el Senado **Cuauhtémoc Ochoa** está haciendo un gran papel en su estado, pues tal y como lo comprometió en campaña, el senador de Morena, **Cuauhtémoc Ochoa** regresa a las comunidades de Hidalgo para dar seguimiento a las gestiones que realiza desde el Senado de la República.

PERIÓDICO

21 H#RAS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



Para muestra basta recordar que hace unas semanas estuvo en la huasteca hidalguense. En Huejutla el legislador federal, anunció la reconstrucción de la carretera federal México-Tampico, a la altura del kilómetro 170 al 175, vialidad que une a la región de la sierra alta y la huasteca hidalguense. Detalló que también están debidamente etiquetados y autorizados los recursos para la construcción del muro de contención de la falla geológica, que se ubica en el kilómetro 178, obra que ya están licitando para que pueda iniciar este mismo año, ya que actualmente solo hay un carril disponible para el tránsito vehicular. No lo perderemos de vista.

SENADORA DEL PRI, CLAUDIA ANAYA PRESENTA INICIATIVAS PARA SANCIONAR A DEUDORES ALIMENTARIOS

Para garantizar el cumplimiento de las responsabilidades de los deudores alimentarios y proteger el derecho de niños, niñas y adolescentes a recibir la pensión alimenticia que les corresponde, la senadora **Claudia Anaya Mota** presentó un paquete de iniciativas para sancionar a los morosos. Entre las acciones, destacan el requisito de contar con la Constancia de No Deudor Alimentario Moroso para diversos trámites como son: contraer matrimonio civil, adopción de un menor, obtención y renovación del pasaporte, fungir como albacea en sucesiones testamentarias, además de que, en el Registro Público de la Propiedad, exista una observación en caso de que el dueño de un inmueble no cumpla reiteradamente con sus obligaciones alimentarias. Aunado a lo anterior, la secretaria de la Mesa Directiva presentó un exhorto para que los Tribunales Superiores de Justicia de Zacatecas y otros 13 estados de la República, cumplan con la obligación establecida en la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, para inscribir a los Deudores Alimentarios Morosos en el Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias (RNOA).

RICARDO MONREAL LLAMA AL MAGISTERIO A LLEGAR A ACUERDOS

Ante las protestas de la CNTE, por la reforma a la Ley del ISSSTE, **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, llamó a los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) a los acuerdos y a la unidad, al tiempo de asegurar que no existe la intención de afectarlos con la reforma a la Ley del ISSSTE. Subrayó que la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum está en comisiones y no ha sido dictaminada, afirmó que los diputados morenistas se mantienen trabajando a distancia ante el bloqueo de la disidencia magisterial que les impide ingresar al Palacio de San Lázaro.

SENADOR IGNACIO MIER LLAMA A CERRAR FILAS EN FAVOR DE SHEINBAUM

Ante las nuevas amenazas de **Donald Trump**, el vicecoordinador de Morena en el Senado de la República, **Ignacio Mier Velazco**, convocó a todas las fuerzas políticas a cerrar filas con la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**. Ignacio Mier destacó que tenemos la economía número dos en el mundo, somos uno de los países más importantes y poderosos del planeta y el tercero más importante del continente. Por eso es importante como país estar unidos, mantener nuestra firme convicción de defensa a la soberanía nacional, pero, sobre todo, realizar todo lo que esté en las manos del Poder Legislativo para afrontar las amenazas que pudieran poner en riesgo la integridad y seguridad de nuestros hermanos mexicanos en el exterior y de nuestra economía. Congruente como es el legislador estuvo muy pendiente de la discusión de la reforma de la presidenta para defender la soberanía nacional. No dudamos que el fin de semana dedique una parte de su tiempo para reunirse con los ciudadanos de Puebla, su estado natal, para darles a conocer los avances legislativos que se dieron esta semana. Estaremos atentos.

PERIÓDICO

24 H#RAS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



JUSTIN TRUDEAU DICE QUE CANADÁ RESPONDERÁ SI TRUM LE IMPONE ARANCELES

El primer ministro canadiense, **Justin Trudeau**, replicó este jueves al presidente estadunidense, Donald Trump, y advirtió que, si Estados Unidos impone aranceles el próximo martes, Canadá responderá de forma "inmediata y fuerte". Trudeau señaló en una rueda de prensa en Montreal que el objetivo en estos momentos del gobierno canadiense es "hacer todo lo necesario para evitar esos aranceles", que están relacionados con el flujo de fentanilo y migrantes a través de la frontera. El primer ministro canadiense insistió en que "Canadá no es fuente de problemas para Estados Unidos" y que menos de un 0.1 por ciento del fentanilo que circula en Estados Unidos procede de Canadá." Pero si el martes se imponen aranceles injustificados a Canadá, tendremos una respuesta inmediata y fuerte", dijo.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz